

Versand-, und Verkaufsbedingungen für Chemikalien und Lösemittel:

*Special shipping and order conditions for chemicals and solvents:*

Die Lieferung unserer angebotenen Chemikalien und Lösemittel erfolgt in der Regel ohne besondere Bedingungen innerhalb Österreichs und in das benachbarte Ausland. Dies gilt für **begrenzte Mengen**, wir versenden höchstens 4 Liter/4 Kilo.

*Offered chemicals/solvents can be shipped within Austria and the neighbouring EU countries. This is for shipping in **LQ-quantities** ( we do 4 Liters/ 4 Kilos)*

Für 5 Liter/ Kilo und mehr müssen wir mit Gefahrguttransport mit Extrakosten versenden.

*For **5 Liters and more** we have to authorise a transport of hazardous goods with additional costs.*

Wir behalten uns vor Bestellungen abzuweisen und/oder eine Registrierung mit Kopie eines Personalausweis sowie eine Endverbleibserklärung anzufordern.

*We reserve the right to refuse an order and/or to request registration with a copy of identification and to fill in a special usage proof form to declare the aim of intended use.*

Auf Grund des Grundstoffüberwachungsgesetzes sind wir verpflichtet verdächtige Kaufanfragen abzulehnen und den Behörden zu melden.

*In accordance to current European law we are legally obligated to refuse and report suspicious order requests to authorities.*

Firma Apatina KG  
c/o Frau Johanna Toyfl-Esterhazy  
Hasnerstraße 64/4-9  
A-1160 Wien  
Email: [office@apatina.at](mailto:office@apatina.at)  
Fax: +43(0)1/9927209-9